

Forschungspreis 2024 der

Dr. Udt. Dr. med. h.c. Heinz Bürger – Büsing – Stiftung Zur Erforschung und Behandlung des Diabetes mellitus

Der Vorstand der Stiftung vergibt auf Empfehlung ihres wissenschaftlichen Beirats einen Preis von 8.000 Euro

Der Preis wird für mehrjährige und richtungsweisende Arbeiten auf den Gebieten der klinischen und/oder experimentellen Diabetesforschung, schwerpunktmäßig zur Erforschung des Diabetes im Kindesalter, des Gestationsdiabetes, für Untersuchungen zum Thema Diabetes und Schwangerschaft sowie der Verhinderung des Spätsyndroms verliehen. Arbeiten mit direktem klinischem Bezug werden bei der Auswahl bevorzugt.

Die Unterlagen werden bis zum 15. Oktober 2024 an die Vorsitzende des Stiftungsvorstandes, Frau Tamara Bacon Lara, Jahnstraße 46, 67732 Hirschhorn, E-Mail: baconlara@aol.com erbeten.

Deutschsprachige Bewerber/innen werden gebeten eine tabellarische Darstellung ihres Werdeganges und Publikationsverzeichnisses, ihre eventuell erhaltenen Preise und die drei wichtigsten Arbeiten ihres Schrifttums in dreifacher Ausfertigung schriftlich und zusätzlich in digitaler Form einzureichen. Die eingesandten Arbeiten dürfen nicht bereits durch bedeutende Preise ausgezeichnet worden sein.

Die Verleihung des Preises, die mit einer 20 - minütigen Vorlesung der Preisträgerin/des Preisträgers über die Ergebnisse ihrer/seiner Aktuellen wissenschaftlichen Tätigkeit verbunden ist, findet anlässlich der Jahrestagung 2024 der Arbeitsgemeinschaft Diabetes und Endokrinologie des Landes Rheinland – Pfalz in den Räumen des Zweiten Deutschen Fernsehens in Mainz, Ortsteil Lerchenberg, statt. Gleichzeitig wird die Abgabe eines Manuskripts zum gewählten Thema in allgemeinverständlicher Form für die Zeitschrift „Diabetes aktuell, Hallo Du auch“ erbeten.

Tamara Bacon Lara

Vorsitzende des Vorstands

Prof. Dr. Reinhard Holl

Vorsitzender des Kuratoriums